

**GOBIERNO DEL ESTADO DE GUERRERO  
ORQUESTA FILARMÓNICA DE ACAPULCO COMO ESTABLECIMIENTO  
PÚBLICO DE BIENESTAR SOCIAL**

**OFICIO DE COMISIÓN**

ACAPULCO DE JUÁREZ, GRO. 22 DE FEBRERO 20 24

NOMBRE DEL COMISIONADO: ORQUESTA FILARMÓNICA DE ACAPULCO COMO ESTABLECIMIENTO PÚBLICO DE BIENESTAR SOCIAL

PUESTO Y/O CARGO: PERSONAL ARTÍSTICO, ADMINISTRATIVO Y TÉCNICO

PERIODO: DÍAS: 1 DEL 27 DE FEBRERO AL 27 DE FEBRERO DEL 20 24

LUGAR DE COMISIÓN: POBLACIÓN: HUITZUCO DE LOS FIGUEROA ESTADO DE: GUERRERO

ASUNTO DE LA COMISIÓN:

**TRASLADARSE AL MUNICIPIO DE HUITZUCO DE LOS FIGUEROA, GUERRERO, PARA LA REALIZACIÓN DE UN CONCIERTO EN LA "FERIA 2024 HUITZUCO" Y 113 ANIVERSARIO DEL INICIO DE LA REVOLUCIÓN DEL SUR, EL DÍA 27 DE FEBRERO DE 2024.**

**ATENTAMENTE  
EL ENCARGADO DE LA ORQUESTA FILARMÓNICA DE ACAPULCO**

  
**MTRO. BARTHOLOMÉUS HENRI J VAN DE VELDE**



# “Temporada de los 26 Años de la Filarmónica de Acapulco”

## Ofrece la Filarmónica de Acapulco concierto especial en Huitzucó

Presenta la Filarmónica de Acapulco concierto especial en Huitzucó  
\*Engalana los festejos de la "Feria 2024 Huitzucó"

Huitzucó de los Figueroa, Gro.; 28 de febrero del 2024.- En el marco de la conmemoración del 113 Aniversario del Inicio de la Revolución del Sur, el Gobierno del Estado que encabeza Evelyn Salgado Pineda, a través de la Secretaría de Cultura Guerrero, presentó la noche de este martes, el concierto especial de la Orquesta Filarmónica de Acapulco en el municipio de Huitzucó de los Figueroa, para engalantar el inicio de las actividades artísticas y culturales que se llevarán a cabo en la "Feria 2024 Huitzucó".

Como parte de su gira municipal en la Temporada 2024 "Notas de Esperanza", y teniendo como director invitado al Maestro Ángel Pérez Serafín, la OFA llegó nuevamente a la región Norte del estado para deleitar a las familias de esta localidad ganadera, con el repertorio musical que incluyó temas escritos por compositores guerrerenses y que puso a cantar y a bailar a las personas, como ocurrió la noche de ayer, con las canciones: "Ahí va otro Toro", "Feria Chilpancingueña", "Ometepec", "Atoyac", "Danzón 20 de mayo", "Río Azul", "Alingo Lingo" y "Huitzucó", entre otros.

Más de 500 personas se reunieron en la explanada municipal del pueblo, frente a la Iglesia Santiago Apóstol para disfrutar la presentación de la Orquesta Filarmónica de Acapulco que, en un trabajo de territorio, cumple el objetivo de acercar la música y la cultura a todos los rincones de Guerrero tal como lo ha instruido la Gobernadora Evelyn Salgado Pineda, cuyo gobierno ha beneficiado a más de 6 mil personas con las seis presentaciones que ha realizado la OFA de enero a febrero, con su Temporada 2024 "Notas de Esperanza".

